

Le Karaté cubain le regard fixé sur les JO de Tokyo et Panama 2022



La Havane, 16 juin, (RHC).- Francisco García, chef technique des présélections nationales de Karaté, a confirmé au site Internet www.jit.cu les efforts que consent l'équipe nationale de la discipline pour garder la forme en plein confinement pour cause de la pandémie de Covid-19.

«Le tournoi préolympique qui accorde les dernières places pour Tokyo a été ajourné à juin 2021. On n'a pas encore défini l'endroit mais on pense à Paris » a-t-il rappelé. Le report du tournoi de qualification suppose un défi supplémentaire.

«La qualification sera difficile pour tous, en raison de la qualité et du nombre de karatekas en lice pour les trois billets de chaque poids, surtout dans les divisions les plus petites et les plus grandes » a-t-il souligné.

Pour le début de cette discipline au programme des JO, 80 concourants dans trois catégories par sexe au kumité (le combat).

«Cela complique beaucoup la qualification.

Au dernier championnat du monde il y avait plus de 90 athlètes dans la division des 60 kilos et autant dans les plus de 67 kilos et maintenant ils sont rassemblés dans une seule division » a affirmé le chef technique de la présélection nationale.

Et pourtant, il a relevé que Cuba ne renonce pas à l'idée de décrocher des billets avec des karatekas comme Cirelis Martínez et Baurelis Torres, chez les dames et Maikel Noriega, Darian Díaz et Lazaro Chapman, chez les messieurs.

L'autre grand but des karatekas cubains est le podium des championnats panaméricains prévus à Panama en 2022.

«Nous espérons améliorer ostensiblement les résultats obtenus à Barranquilla en 2018 où Cirelys a décroché la médaille d'or et Baurelis et Maykel ont remporté des médailles d'argent» a-t-il signalé.

Dans ses déclarations à www.jit.cu Francisco García a assuré que les karatekas de la sélection nationale poursuivent leur préparation conformément aux plans. Ils suivent les orientations reçues via Internet et restent en contact permanent avec les entraîneurs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/225824-le-karate-cubain-le-regard-fixe-sur-les-jo-de-tokyo-et-panama-2022>



Radio Habana Cuba